

学校教育目標



夢 向かっていく生徒
命 大切にする生徒
絆 互いに深め合う生徒



市川市立第二中学校
校長 藤井 義康

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

1・2年生 校外学習

【1年生】

11月14日（金）に1年生の校外学習が実施されました。天気にも恵まれ、上野・浅草方面で、それぞれの班の行動計画に沿って、散策及び体験学習を行いました。

今回の体験学習は、江戸切子・手ぬぐい染め・たい焼きづくりなど8種類の中から自分たちの興味のあるものを選び、9ヶ所の事業所に分かれて行いました。

生徒たちも普段は経験できないことに挑戦し、熱心に取組んでいました。

また、浅草寺や上野東照宮などを散策し歴史に触れたり、美術館や博物館を見学し、文化・芸術に触れるなど、充実した一日を送ることができました。



【2年生】

11月28日（金）に2年生の校外学習が実施されました。11月の終わりとは思えないほど暖かい一日で、鎌倉・江ノ島に行ってきました。

全学級、鎌倉駅から鶴岡八幡宮に行き、学級ごとに写真を撮影してから班別行動を開始しました。

江ノ島まで行動範囲を広げたからか、鎌倉市内だけを散策する班は少なく、ほとんどの班が江ノ島を中心に行動していました。



班別行動は、各班でテーマを決めて、テーマに沿って計画を立て行動します。今回は日帰りの鎌倉でしたが、来年はいよいよ修学旅行です。今回の経験と反省を生かして、3年生の修学旅行に向けて準備を進めてほしいと思います。

表彰 11月20日（木）全校集会で下記の通り表彰を行いました。

- ・ボランティア 市川駅南地区ふるさと祭りボランティア 3年女子
- ・第67回千葉県俳句大会ジュニアの部（中学生の部） 千葉県教育長賞 3年女子、優秀賞 3年男子
- ・フェンシング 千葉県民スポーツ大会 フェンシング競技 女子の部2位 3年女子
- ・サッカー部 FOOTBALL LEAGUE ICHIKAWA U-15 2024-2025 準優勝
- ・ソフトテニス部 令和7年度市川市民大会 男子個人の部 2年男子1ペア
- ・吹奏楽部（第51回千葉県西部地区アンサンブルコンテスト）
混合五重奏 金賞（地区代表）、打楽器三重奏 金賞、混合六重奏 銅賞
- ・卓球部（市川・浦安支部新人大会）
男子団体 準優勝、女子団体 4位
- 女子個人 9位 2年2名、17位 2年2名、
- 男子個人 5位 2年1名、9位 2年2名、17位2年1名

※卓球部は、個人・団体ともに、12月6日（土）・7日（日）に行われる県大会に出場します。

スマートフォン・携帯電話の使い方について

11月26日（水）に、1年生に臨時の保護者会を開催いたしました。開催の理由は、スマートフォンの使用について、保護者の方へ報告すべき事項と、今後についてお話をさせていただく必要があったためです。詳細につきましては、学年の保護者の方への報告とさせていただきますが、本校だけでなく、中学生のスマートフォンの使用によるトラブルは後を絶ちません。ぜひご家庭でもお子様の使用状況等について（ラインなどのSNS、ゲームの状況等）確認をお願いいたします。

※令和8年1月16日（金）13時40分から、市川市少年センターの職員に来てもらい、1年生を対象としたインターネットトラブル防止授業を実施します。保護者の方もお聞きになれますので、お時間のある方はぜひお越しください。また、生徒の授業終了後、保護者の方向けにも少し話をしていただく時間を取りたいと考えています。詳細は後日メールでご連絡させていただきます。

※二中のホームページをぜひチェックしてみてください！

